Spielen – Platzsuchspiele: Im Raum – Durch das Farbenland

Nebst der Ballführung, welche die Kinder bei dieser Übung vielseitig üben können, wird speziell der Orientierungssinn geschult.

Auf dem Feld werden farbige Markierungshütchen verteilt. Zur Markierung der Häuser an den Feldrändern eignen sich Seile oder Matten. Jedes Kind erhält einen Ball.

Luisa und Philipp stehen nebeneinander in ihrem Haus. Vor ihnen liegt das Farbenland. Gleichzeitig dribbeln sie mit je einem Ball durch die farbigen Hütchentore ins gegenüberliegende Haus und führen verschiedene Aufgaben aus:



- nur durch die blauen H

 ütchentore,
- · nur durch die gelben Hütchentore,
- · mit dem schwächeren Fuss den Ball führen,
- · möglichst schnell im anderen Haus zu sein,
- den gleichen Weg hin und zurück zu nehmen.

Danach versucht Philipp,

- 1. von Luisa vorgegeben Weg zu folgen,
- 2. die von Luisa gewählte Dribbelform (bspw. Aussenrist) nachzumachen,
- 3. schneller zu sein als Luisa.

Variation

- Spielfeldgrösse variieren.
- Unterschiedliche Bälle ausprobieren.

Material: Bälle, Hütchen, Seile, Matten

Quelle: mobilesport | Monatsthema 06-07/2013: Kinderfussball.



Bundesamt für Sport BASPO